
Für die Antrag stellende Fraktion erläuterte Herr Bambeck den Antrag.  
 
Herr Metz teilte mit, dass er sich nicht vorstellen könne, was im Hinblick auf die 
Verkehrssituation mit den Messergebnissen werden könne.  
Auch für Bäsch ergeben sich keine Handlungsoptionen. Daher bezweifle er den Sinn der 
Zählung.  
 
Herr Züll erinnerte an die dramatischen Zahlen bezüglich der Kölnstraße im 
Verkehrsentwicklungskonzept. Deshalb sei die Gesamtsituation zu erfassen. 
 
Danach wurde über den Beschlussvorschlag abgestimmt. 
 


